



Partnerschaft Tussenhausen – Cossé-le-Vivien

Stammtisch des Partnerschaftsbeirates

Zum Stammtisch des Partnerschaftsbeirates sind am **Freitag, den 6. Mai, um 20 Uhr** wieder alle Frankreich-Interessierten in das Café Berghof eingeladen. Natürlich freuen wir uns sowohl über unsere erfahrenen Frankreich-Fahrer als auch über alle, die gerne ein wenig **mehr über unser französisches Nachbarland erfahren** möchten. Zudem gibt's für die Teilnehmer der Fahrt im Mai 2016 alle wichtigen Informationen und es bietet sich die Möglichkeit, Fragen zur Fahrt in lockerer Runde zu besprechen.

Fahrt nach Cossé-le-Vivien im Mai 2016

Nachdem uns im Juli letzten Jahres 57 Gäste aus Cossé-le-Vivien während des historischen Festes besucht haben, geht es dieses Jahr von Freitag, den 13. Mai bis Dienstag, den 17. Mai, für eine Gruppe von 44 Personen wieder in unsere Partnergemeinde nach Frankreich.

Mit dabei ist dieses Jahr auch eine Gruppe Motorradfahrer, die im Rahmen der Fahrt nach Cossé-le-Vivien die Gelegenheiten nutzt, das französische Nachbarland mit dem Zweirad zu erkunden.

Auf dem Programm steht neben einem Ausflug in den Ort *Chateau Gontier* und dem Besuch einer Schokoladenfabrik auch die Besichtigung einer Sektkelterei und die Besichtigung des Schlosses in der Stadt *Saumur*.

Viele liebe Grüße aus dem Partnerschaftsbeirat!

À bientôt!